Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 87 m2
Référence CA7-873
Prix 880 000 €

Roqguebrune-Cap-Martin
Appartement a vendre (06190)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

En exclusivité.Cet appartement a vendre a Roquebrune Cap Martin, avec vue sur le
jardin et la mer, bénéficie d'une terrasse de 12,63 m?, au calme et ensoleillée. Ce
bien allie espace et situation idéale, au sein d'une résidence de standing avec
piscine, dans le Centre-ville de Roquebrune, avec une surface intérieure de 87,18
m2. Sa superficie et sa luminosité sont ses atouts principaux. Il est composé d'un
séjour, 2 chambres, une cuisine, une salle de bain et une salle d'eau. Du double
vitrage, un systeme d'intercom ainsi que l'air conditionné y sont déja présents.

Possibilité d'acheter un ...

Sole Agent. This apartment for sale in Roquebrune Cap Martin, with views of the
garden and the sea, benefits from a terrace of 12.63 m?2 quiet and sunny. This
property combines space and ideal location, in a luxury residence with swimming
pool, in the center of Roquebrune, with an interior area of 87.18 m2. lts size and
brightness are its main assets. It is composed of a living room, 2 bedrooms, a
kitchen, and 2 bathrooms. Double glazing, an intin addition, you will benefit from
the opportunity to purchase a double garage in the residence .ercom system and

air conditioning are already ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY
74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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